

dépendance, leurs relations avec le Canada ont pris de l'envergure, donnant fréquemment lieu à des consultations sur des questions économiques et politiques. De plus, un flot important d'immigrants et de touristes entre le Canada et les Antilles a permis à leurs habitants de se familiariser avec leurs modes de vie respectifs.

### **L'Afrique et le Moyen-Orient**

Le Canada joue depuis nombre d'années un rôle actif dans la recherche de solutions aux conflits qui opposent divers pays d'Afrique australe et du Moyen-Orient. La prédominance du français et de l'anglais en Afrique et le rôle que joue le Canada au sein du Commonwealth et de la Francophonie créent des liens particuliers entre celui-ci et les pays de ces régions. Ces liens se traduisent par le lancement de grandes coentreprises de développement dans certains de ces pays et par des visites réciproques de dirigeants et de représentants canadiens et africains. Le fait que plusieurs pays du Moyen-Orient jouent un rôle de plus en plus important sur le plan politique et économique a conféré, ces dernières années, une portée nouvelle aux relations diplomatiques du Canada avec la région.